
校長のひとりごと 

４月２４日（月）  

 今年度赴任された矢野先生は、毎朝学校敷地内外のごみ拾いをされて、登校して

くる子どもたちに大きな声であいさつをしていただいています。 

 先日、ごみ拾いをされていたらサッカー部の 2 人の子どもから「いつもありがとうご

ざいます。」と声をかけられ、大変喜んでおられました。それを聞いた私もとてもうれ

しい気持ちになりました。 

 


